



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
der Landeshauptstadt München
z. Hd. des Vorsitzenden Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 06.11.2022

Sitzung des BA10 am 21.11.2022

Antrag der Fraktion FW/ÖDP „Schließfächer am Moosacher Bahnhof“

Die Fraktion FW/ÖDP wird in der nächsten Sitzung am 21.11.2022 beantragen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, am Moosacher Bahnhof (Untergeschoss oder Memminger Platz), erforderlichenfalls in Abstimmung mit dem Grundstückseigentümer, Schließfächer zu errichten.

Begründung:

Der Moosacher Bahnhof ist ein wichtiger Verkehrsknotenpunkt zwischen dem Flughafen und der Stadt München. Schließfächer ermöglichen es Menschen einen entspannten Tag ohne Gepäck in der Stadt zu verbringen. Bisher gibt es diese Aufbewahrungsmöglichkeit am Hauptbahnhof, am Ostbahnhof und am Pasinger Bahnhof. Schließfächer am Moosacher Bahnhof würden besonders Moosacher Gästen die Reise und den Aufenthalt erleichtern.

Da die Fraktion nicht mit vertretbarem Aufwand klären kann, wer am Moosacher Bahnhof Eigentümer welcher Grundstücke ist (§ 12 GBO), wird die Stadt München gebeten das vorab festzustellen.

Dr. Jörg Breyer, FREIE WÄHLER

Veronika Kahl, ÖDP